

ANÁLISIS DEL MERCADO LABORAL Y EL DESARROLLO DE LAS TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN Y COMUNICACIÓN

Oscar Molina Tejerina y Eliana Zeballos Veraloza

RESUMEN

La nueva era de la Sociedad de la Información y el desarrollo de las Tecnologías de la Información y la Comunicación repercuten en los ámbitos económico, político, social y cultural. Surgen nuevos empleos y perfiles profesionales que requieren el uso de estas tecnologías y, tal como se demuestra en este trabajo, el dominio de estas tecnologías repercute en el nivel salarial, provocando importantes incrementos. Sin embargo, las brechas por género, etnia, zona y grupos de edad siguen mostrando diferencias hacia los grupos más desfavorecidos de la población.

Palabras Clave: Tecnologías de Información y Comunicación, Mercado Laboral, Ecuación de Mincer, Bolivia TIC.